
本报植树节“绿荫行动”报名火爆

一天，100个名额已全部报满
本报济宁3月5日讯(记者 马辉

韩伟杰) 5日，本报联合济宁高新
区发起“绿荫行动”并欢迎市民报名
的消息一经刊登，立即有众多的家庭
报名参加此次植树活动。截至当日下
午6点钟左右，100户家庭的名额已全
部报满。

“你好，是不是搞了一个植树活

动啊？我们要报名。”5日一早9点多市
民谢京霞打来电话说，她还没来得及
征得老公和孩子的意见，就决定“先
斩后奏”给家人报上名。“感觉植树活
动是一件非常有意义的事情，绿化和
美化我们的家园，这是每个市民应尽
的义务。我也想借这个机会培养孩子
的环保意识，爱护我们共同的家园。”

谢京霞说。
不到一上午的时间，“绿荫行动”

报名家庭就已突破40个。当日下午3
点多钟，两部报名电话铃声此起彼
伏，市民报名参加植树活动的热情异
常高涨。“平时在家里也特别喜欢买
些花卉什么的，看到这些生机盎然的
植物，心情都会感觉特别好。”报名参

与活动的赵梅告诉记者，她打算一家
三口一起来参加当天的植树活动，感
觉这样的活动特别有意义。

本次活动将定于3月11日(本周日)

上午9点30分举行，植树地点在凯赛大
桥东首南侧的空地上，参与活动的家
庭可乘9路、38路、39路公交车到凯赛
大桥下车。由于附近没有停车场，请

前往的市民尽量步行或乘坐公交车
前往。
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学雷锋日 爱心涌动
格关注城区放心早餐亭系列报道

经营状况普遍不算太好

六年，放心早餐亭少了一半多
本报记者 范少伟

唐长更是和平街
小学放心早餐亭的第
几位经营者，他自己也
不知道，接手之前这个
早餐亭已经换了好几
个主人。5日，记者采访
了解到，目前城区放心
早餐亭经营情况普遍
不是很好，从2006年时
的170多个减少到目前
的80多个。

去年九月份，唐长更开
始经营和平街小学门口的放
心早餐亭。每天早晨 4点起
床，5点到早餐亭里，除了卖
早餐，还有一些饮料和小学
生们喜欢吃的零食。

5日，唐长更从永源放心
早餐公司订了276元的早餐
食品，到下午3点多，剩下的
早餐食品价值八九十块钱。

“就是早晨上学时学生们买的
比较多，面包、烤肠还有酸奶，
虽然人流量还可以，但买东西
的居民并不多。”

距离周长更的早餐亭大约
400米处，还有一家放心早餐
亭，5日下午一直关着门。“不知
道他的生意怎么样，早晨经营
到10点多，有时下午5点左右再
来，并不是每天都经营。”

学生上学放学时生意能好点

采访中记者了解到，在背
街小巷的放心早餐亭生意则
更不好做。在土门子街，一家
放心早餐亭现在准备出租转
让。“我做早餐亭4年了，感觉
位置非常重要。”出租早餐亭
的谢先生告诉记者，如果位置
不好很难经营下去。

“2006年和2007年我们调
查过，城区大约有170多家放
心早餐亭。”济宁市综合执法

局执法协调处一位工作人员
告诉记者，从2007年以后，综
合执法局没有审批过一个早
餐亭。

“目前济宁市城区还有80
多个放心早餐亭。”济宁市永源
放心早餐工程有限公司市场部
部长姚纪祥说，如果早餐亭只
卖公司的早餐不收取任何费用
的，但早餐亭如果再经营其它
商品，则会收取一定的管理费。

背街小巷早餐亭经营惨淡

为了改善经营状况，一些早餐亭只能扩大经营。李岩松 摄

5日上午，市中区公安分局观音
阁派出所民警带着水果、米等慰
问品，来到济宁市华汇老年公寓
为老人们送去温暖。 本报记者

岳茵茵 摄

5日上午，武警济宁市支队的100

多名新兵来到车站广场，奉献爱
心。 本报记者 黄广华 摄

4日，梁山县20名志愿者来到黄河滩
区赵固堆乡中心小学20名留守儿童的
身边，与20民儿童一对一结成对子。
本报记者 岳茵茵 李继保 摄

办好早餐亭

您有啥建议？

2004年，为了方便
市民用餐，解决就业
问题，济宁市采取市
场运作模式，成立了
永源放心早餐工程有
限公司。发展最好时
城区有近二百家早餐
亭。

由于经营放心早
餐利润较低，一些放心
早餐亭经营十分惨淡。
放心早餐亭怎样才能
走得更远？如何让这个
阳光事业发展得更好？
面向市场引入竞争机
制还是加强管理和监
督？欢迎广大读者拨打
2110110或发送邮件到
qlwbfsw@126.com，提出
您宝贵的意见和建议，
共同打造让市民放心、
让经营者安心的早餐
亭。
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